

# Luis Cerezal Pesquera

**En la actualidad:** Coordinador HT Médica Santander · Hospital Santa Clotilde.

## **Graduado con honores de la Universidad de Oviedo.**

Ha completado su residencia especializada en radiodiagnóstico en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla. Además, ha recibido su doctorado en la Universidad de Cantabria, donde ha llevado a cabo investigaciones en resonancia magnética para la evaluación de lesiones del complejo del fibrocartílago triangular con correlación artroscópica, obteniendo la calificación de sobresaliente cum laude.

**Su reputación en el campo del radiodiagnóstico es ampliamente reconocida y valorada por sus colegas y pacientes. Ha viajado por todo el mundo dando conferencias y congresos en Europa, América y Asia.**

## **Ganador de prestigiosos premios como el Magna Cum Laude del congreso radiológico de Chicago**

Uno de los reconocimientos más importantes en el mundo del radiodiagnóstico, en seis ocasiones diferentes, donde compitió con más de 50,000 radiólogos de todo el mundo.

En 2022, recibe el Premio de Investigación 2022 de la SERAM, como reconocimiento a su carrera científica.

## **El Dr. Cerezal es miembro de la junta directiva y director de investigación de la Sociedad Española de Radiología SERAM (2008-2012),**

Miembro del comité de investigación de la Sociedad Europea de Radiología ECR (2008-2012), miembro de la International Skeletal Society (ISS) y miembro de otras sociedades relevantes del sector. Es un autor prolífico en la literatura científica, con más de 16 artículos nacionales y 53 internacionales, así como 28 capítulos de libro y un libro publicado. Ha presentado sus investigaciones en más de 220 conferencias en congresos nacionales e internacionales, y ha contribuido con más de 80 comunicaciones internacionales y 38 comunicaciones nacionales.

**Además, es miembro activo de varias asociaciones médicas, incluyendo SERAM, SECOT, ECR y RSNA, así como miembro de la International Skeletal Society (ISS).**

Ha sido colaborador honorífico de la Facultad de Veterinaria de León, secretario del Congreso de la Sociedad Española de Traumatología SECOT 1998, y organizador de la V Reunión de la sección de Musculoesquelético de la SERAM (SERME), entre otros logros.

Con su experiencia y dedicación a la medicina, Luis es un pilar fundamental en nuestro equipo médico. Sus contribuciones a la investigación y su compromiso con la excelencia en el diagnóstico radiológico son una prueba de su incansable búsqueda por mejorar la salud y el bienestar de sus pacientes.